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ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО № 1

ПОЛОЖЕНИЕ

об Открытом региональном молодежном научном форуме

«Межкультурная дистанция и межкультурный диалог 
в истории и современности»
· Порядок проведения форума

Открытый региональный молодёжный научный форум «Межкультурная дистанция и межкультурный диалог в истории и современности» проводится с мая по декабрь 2007 года. Организаторами форума являются Гуманитарная секция  Самарской городской общественной организации «Союз молодых учёных» (ГС СГОО СМУ) и Поволжский филиал Института российской истории Российской Академии Наук (ПФ ИРИ РАН). Финансирование проекта осуществляется на средства гранта, предоставленного Российским гуманитарным научным фондом (РГНФ). 
Работы принимаются до 1 НОЯБРЯ 2007 года по электронным адресам: 
ysa-human@yandex.ru и pfiri@ssc.smr.ru (высылать на оба адреса одновременно). В одном письме необходимо прислать заявку на участие в форуме и материалы исследования по проблематике с указанием направления исследования (форма заявки и стандарты оформления исследовательских работ содержатся в приложении к настоящему Положению). 

· Этапы проведения Форума
1. Организация и проведение Межрегионального заочного конкурса эссе молодых ученых по предложенным направлениям в рамках общей темы «Межкультурная дистанция и межкультурный диалог в истории и современности». Присланные на Конкурс работы  будут оцениваться Экспертной комиссией (формируется оргкомитетом форума) и рекомендоваться к обсуждению на круглых столах Открытой региональной молодежной конференции «Межкультурная дистанция и межкультурный диалог в истории и современности». Также по итогам Конкурса работы победителей будут рекомендованы к изданию в Сборнике материалов конференции.

2. Организация и проведение Открытой региональной молодежной конференции «Межкультурная дистанция и межкультурный диалог в истории и современности». В рамках конференции предполагается проведение круглых столов с учетом итогов Конкурса эссе.

На втором этапе будут проведены основные мероприятия форума:

1. Пленарное заседание, на котором выступят ведущие учёные г. Самары в области социальных наук;

2. Конференция молодых ученых (студентов старших курсов, аспирантов, магистрантов, соискателей и кандидатов наук) по следующим направлениям:

· Проблемы взаимодействия культур в догосударственный период;

· Варианты и проблемы взаимодействия культур в традиционном обществе;

· Диалог и столкновение цивилизаций и культур в Новое и Новейшее время (XVI – XX вв.);

· Россия и мир в XXI веке: перспективы развития;

· Толерантность в межкультурном и межрелигиозном взаимодействии в современном обществе.

3. Подготовка и издание сборника материалов Открытого регионального молодежного научного форума «Межкультурная дистанция и межкультурный диалог в истории и современности». Сборник издаётся при поддержке РГНФ.
· Участники Конкурса исследовательских работ
В I (заочном) туре форума смогут принять участие молодые исследователи, представившие научно-исследовательские работы и эссе по заявленной проблематике: старшеклассники, студенты, магистранты, аспиранты и молодые учёные. К участию в форуме приглашаются молодые исследователи Самары и других городов России, ближнего и дальнего зарубежья (авторы, принявшие участие только в заочном туре форума, сохраняют право на публикацию на конкурсной основе).

Во II (очном) туре форума принимают участие ведущие ученые в области проблематики форума и молодые исследователи, прошедшие конкурсный отбор по итогам заочного тура. Точное количество секций и формат их заседаний будут определены позже, в зависимости от направления научных работ. Информация о порядке проведения очного тура форума будет сообщена дополнительно.
Вся информация на сайте Гуманитарной секции СГОО СМУ: www.ysa-human.narod.ru
Данное Положение является Информационным письмом о мероприятии и официальным приглашением к участию в форуме.
приложение
Требования к содержанию и оформлению работы
Требования к содержанию и оформлению работы соответствуют традиционным стандартам описания результатов научных исследований. Участники должны представить исследование в виде письменной работы. Работа, представленная на экспертизу, должна иметь характер научного исследования, центром которого является проблема. Письмо должно содержать:

· Заявку на участие в форуме
· Текст работы (эссе / статьи / доклада)
Образец заявки на участие в конференции

	Сведения об авторе

	Автор (фамилия, имя, отчество)

	Дата рождения

	Курс / год аспирантуры / магистратуры / учёная степень / должность

	Организация, город

	Домашний адрес, телефоны контакта, Е-mail

	Тема сообщения

	Направление (из вышеприведённого списка)

	Какие проблемы Вы желаете обсудить за круглым столом?

	Сведения о научном руководителе
(для студентов, магистрантов и аспирантов)

	Научный руководитель (фамилия, имя, отчество)

	Должность, ученая степень, звание и место работы

	Подпись научного руководителя


Образец оформления работы
НАЗВАНИЕ работы (TIMES NEW ROMAN, 12)
1 пустая строка
И. О. Фамилия автора (Times New Roman, 12, курсив, выравнивание по левому краю) 

Курс / год аспирантуры / магистратуры / учёная степень / должность
2 пустые строки
Текст должен быть набран на компьютере в текстовом редакторе Microsoft Word, через 1,5 интервал, на бумаге формата А4 (210x297 мм). Поля: слева – 25 мм, справа – 10 мм, снизу и сверху – 20 мм. Текст предоставляется в 2-х экземплярах по адресу: 443001, г. Самара, Студенческий переулок 3 а, комната 1 или по электронным адресам: ysa-human@yandex.ru и pfiri@ssc.smr.ru.
· Один - в виде распечатки на белой бумаге формата А4 на одной стороне листа;
· Второй - в электронном виде, прикреплённым к письму или на дискете (3,5). Файл не должен быть архивным.
Сверху, шрифтом Times New Roman, полужирным, размером 12 пунктов, заглавными буквами печатается название тезиса. Текст названия выравнивается по центру. Ниже, через 1 строку, шрифтом Times New Roman, нежирным, размером 12 пунктов, прописными буквами печатаются инициалы и фамилия автора. Инициалы ставятся перед фамилией. Далее, через две строки, шрифтом Times New Roman, нежирным, размером 12 пунктов, набирается текст. Объем текста не более 20 тыс. печатных знаков (включая приложения). Автоматический перенос слов не используется. Любой знак препинания набирается слитно с предыдущим словом и отделяется от последующего только одним пробелом. Размер абзацного отступа – 10 мм. Сноски печатаются внизу страницы шрифтом Times New Roman, нежирным, размером 10 пунктов по стандарту оформления и нумеруются общим списком.
INFORMATION LETTER № 1

Regulations
OF open regional SCIENTIFIC FORUM FOR YOUNG PEOPLE
“INTERCULTURAL DISTANCE AND INTERCULTURAL DIALOGUE 

IN RECENT AND PRESENT DAYS”

· procedure OF FORUM ORGANISATION
An open regional scientific forum for young people “Intercultural Distance And Intercultural Dialogue In Recent And Present Days” (further Forum) is hold from May till December year 2007. Organizers of the Forum are Samara Municipal Fund “Union Of Young Scientists” (Section of humanities) and Institute Of Russian History Of Russian Academy of Sciences (Povoljskij branch). Forum is organized within the Grand supported by Russian Humanitarian Scientific Fund. 
All the works can be sent till the 1st of NOVEMBER 2007 to the following 

e-mails at once: ysa-human@yandex.ru and pfiri@ssc.smr.ru. In the letter an application for participation in the Forum with the materials of the research work should be sent. Don’t forget to indicate the line of your investigation (all the application forms are to found in enclosure for the Regulations).

· Steps of forum organisation
1. Interregional contest of the Young scientists’ essays. The general theme of the essays is “Intercultural Distance And Intercultural Dialogue In Recent And Present Days” that is divided into several subtopics according questions discussed at the conference itself. All sent works would be estimated by the Commission of experts. The Commission would recommend the essays for representing at the Open Regional Conference for young people “Intercultural Distance And Intercultural Dialogue In Recent And Present Days”. Also winners’ essays would be recommended for publishing in the Collection Of The Conference Essays And Materials.

2. Open Regional Conference for young people “Intercultural Distance And Intercultural Dialogue In Recent And Present Days”. With the framework of the Conference would be discussed the following questions:

· Problems of cultural interaction while the “before state” period,

· Variants and problems of cultural interaction in the traditional society,

· Conflict and dialogue of civilizations and cultures in XVI – XX centuries,
· Russia and World in XXI century: future development,
· Tolerance while intercultural and interreligious interaction in modern society.

3. Collection Of The Conference Essays And Materials publication.

· Participants Of the Forum
Taking part in The Essay Contest is possible for: senior students of schools, students of colleges and universities, undergraduate students, post-graduates and other young scientists who live in Samara region and other Russian cities, or in any foreign country.
Taking part in the Conference is possible for: leading specialists in the sphere under discussion and young scientists – the winners of The Essay Contest who live in Samara region and other Russian cities, or in any foreign country.
The exact number of questions and topics of the conference will be determined according to the content of essays. The schedule of The Conference will be announced later in addition.
Rules for arranging and making content of the research
All the requests for arranging and making content of the research are traditional norms for describing the results of scientific research: the work should be done in written form; it must be of scientific character and have a central problem. The letter should include:

· Application form
· Study (research/ essay) itself.
example of APPLICATION FORM

	Information about author

	Author (The first and second names)

	Date of birth

	Year of studying /academic degree /position

	Organization/ city / country

	Home address, telephones of contact, Е-mail

	Theme of essay

	Question for discussion (according the list above)

	Other questions and problems you would like to discus (name one or two)

	Information about supervisor

(for senior students of schools, students of colleges and universities, undergraduate students, post-graduates)

	Supervisor (The first and second names)

	Position, academic degree, title, place of working

	Signature of Supervisor


example of essay arangement

TITLE (TIMES NEW ROMAN, 12)
1 line
The first and second names of the author (Times New Roman, 12,  italic type, выравнивание left side) 

Year of studying /academic degree /position
2 lines
Text in printed in Microsoft Word system, interval 1,5, paper format А4 (210x297 mm). Margens: left – 25 mm, right – 10 mm, up and down – 20 mm. 1 copy of the text is to be sent to the address: 443001, Samara, Studencheskij side street 3а-1 and 1 more copy to the following E-mails: 

ysa-human@yandex.ru and pfiri@sscsmr.ru.

(If there is no opportunity to use E-mail You may send electronic version of the documents on 3,5disk to post address. File can not be archival)
The text should not contain more then 20 000 symbols (including appendix). References are printed at the bottom of page.
